

Première escadrille canadienne-française

Londres, 22 (C.P., par câble). — Les quartiers généraux de la R. C. A. F. annoncent aujourd'hui que la formation de la première escadrille composée entièrement de Canadiens français vient d'être formée. Cette escadrille fera sous peu son entraînement avant d'entreprendre des opérations.

Cette escadrille, dont les officiers ont acquis de l'expérience avec d'autres unités canadiennes dans des raids aussi importants que celui entrepris sur Cologne, sera commandée par le chef d'escadrille J.-W. Saint-Pierre, de Saint-Eustache-sur-le-Lac. Parmi les autres officiers de cette unité canadienne-française, l'on compte aussi les lieutenants d'aviation Georges Roy et Logan Savard, tous deux de Montréal.
